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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年度 臨時教育委員会 

日 時 平成 29年 3月 3日（金）午前 9時 30分～午前 10時 15分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、 委員、二杉 茂 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、山﨑日置川教育事務所

長、山中中央公民館長、森本児童館長、西教育指導係長、柳原総務学事係長、 

玉本生涯学習係長、秋月図書館係長、 

 

１．教育委員長職務代行開会あいさつ 

 皆さん、おはようございます。 

 定例教育委員会の前に、ご報告させていただきます。 

 本日の出席委員は、４名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から臨時教育委員会を開会します。 

本日は、付議事項の議案１件、協議報告事項２件についてご協議をいただきたいと思います。

ご審議よろしくお願いします。 

それでは、協議に入りたいと思いますが、協議報告事項 平成２９年４月１日付け町内小

中学校における教職員の人事異動については、人事に関しての協議ですので、「秘密会」とし

たいと思いますが、これにご異議ございませんか。 

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

３．付議事項 

  議案第５号 平成２９年度白浜町の学校教育・社会教育の重点目標等の全般的なことに

ついて教育次長補佐、学校教育関係を教育指導係長、生涯学習関係を生涯

学習係長より説明を行った。 

  【質疑応答】 

  藤藪委員 

今、中学校で心の相談員をやっていて保・幼・小・中の連携が段々図られいるが、

中学校で対応したのでは遅いという理解と、本当は子供が小さい時から取り組み

や働きかけを重点目標に盛り込んでいくかは分からないが、考えていく必要があ

るのではないかと思います。小学校という現場にスクールカウンセラーかソーシ

ャルワーカーを配置する必要があるということが理解として共有されていくとい

いなと思います。形ができるのは後で良いが共通の理解として持てればと思いま

す。 

 

 

教育指導係長 

藤藪委員から意見いただいた件ですが、教育委員会の方でも各段階において関

係機関と連携し組織的な対応を行う。というところで、教育委員会内では共通の

理解をして取り組んでいるところです。 



 - 2 - 

藤藪委員 

具体的に教師の役割とか明記していくと、こちら側の考え方であったり、こち

ら側の物事のとらえ方がもっとはっきりするのではないかと思っていて、多分、

議論すると色んな意見が出てくる部分だと思うのです。本当に教育という言葉で

も、教える育てるではなくって、共に育てるになるように理解する人がたくさん

出てきている。やっぱり、先生は先生であって欲しいなというのが僕の意見です。 

 

教育指導係長 

連携を密にすることで、教師の役割というのも決まってきますし、結局、教師は

教育活動を専門にする職務からすると、そこのバランスというか、文言で表すと

いうのはもう少し研究しなければ、また、かえって取組がやりにくくなる部分も

ございますので、連携はやはり必要条件になってきています。例えば福祉との連

携であったり、児童相談所との連携を密にしなければ問題解決に至らないケース

も出てきています。もう少し研究して文言を入れるのであれば誤解のないように、

また広がっていくような形で進めていく必要があるのではと考えております。 

 

藤藪委員 

本当に私たち心の相談員が教師じゃない立場でかかわれるというのが凄く良

くて、父兄とも同じ目線で接することができるし、それを教師につないでいくみ

たいな役割が可能になるのです。そうすると教師の側も負担が軽くなるし、こち

らはケアの側に立てる。教師は本当に教育をするという側に立てる。そういう援

助者がいると、ここは譲れないよという部分を生徒だけでなく、実は親にも示さ

なければならないということがあるのですが、それを示しやすくなると思います。  

援助者の存在が、実は保育園幼稚園等の段階でも必要になってきていと感じてい

るところです。 

 

委員長 

８ページの２．自ら学び自ら考える力の育成の主な取組等の（７）読書の時間の

ことが記載されているが、平成２９年度に学校図書館司書が２名配属される見通

しであるので、学校と図書館司書との連携を記載する必要があるように思うので

すが。まだ、平成２９年度の当初予算は可決されてないのですね。 

 

教育次長 

当初予算はまだ可決されていません。重点目標については今日承認いただいて、

すぐに印刷を発注しないと、４月３日の校長教頭合同会議に提出できないという

状況のなかで、学校と図書館司書との連携を入れても冊子の完成が当初予算可決

後なので、多分、予算で学校図書館司書の部分が可決されないということは、ほ

ぼ考えられない状況ですので。 

 

委員 

具体的に記入して予算が可決しなかったらという部分もあるのでこの標記のま

まで行きましょうか。 

      

藤藪委員 

２７ページのちびっこ広場の小谷ちびっこ広場なのですが、これ多分、東小谷
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町内会内にあると思うのですが。 

    

 児童館長 

確認して修正が必要であれば、修正したいと思います。 

 

委員長 

２３ページの１３．ふれあいルーム活動の充実の主な取組等の新たに追加され

た（４）の家庭学校復帰のためと書いておりますね。前の文言では学校復帰と記

載されているが、家庭を入れたのは何か理由はあるのですか。 

 

教育次長補佐 

昨年度のこの部分でいいますと、不登校児童生徒の心の居場所として、学習や

様々な活動を援助しながら、学校復帰のための適応指導を行うという文言であっ

た部分でした。家庭学校復帰という部分は学校復帰ですね。家庭を削除します。 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第５号 平成２９年度白浜町の学校教育・社会教

育の重点目標等について、原案のとおり承認した。 

 

４．協議報告事項 

    ①報告事項 平成２８年度白浜町スポーツ賞、スポーツ奨励賞ついて説明した。 

    【質疑応答なし】     

      

５．秘密会 

   協議報告事項 平成２９年４月１日付け町内小中学校における教職員の人事異動につ

いて 

 


